
第１１８７例会 ２０１０年７月１日(木)(晴)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣

提 唱 ｢ロータリーの綱領｣(今井茂文君)

ビジター紹介 草山弘道第７グループガバナー補佐 山口

又市第７グループ幹事 川口 洋第７グループ会計(秦野

中)

祝結婚記念日 菊池君(７／５)

祝誕生記念日 ≪奥様≫前君(７／７)

祝創業記念日 加藤君、兒玉君、田中君、柳川君(７／１)

瀬戸君(７／４)

◎ 会長・幹事バッジ交換

○ 今井茂文直前会長 → 高橋幸雄会長

○ 大津俊彦直前幹事 → 古谷スミ子幹事

会員数 41名

メ
ー
ク
ア
ッ
プ

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

７月８日

○ クラブ協議会

○ 各委員会・年間計

画発表

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

７月１５日

○ クラブ協議会

各委員会・年間計

画発表

出席数 37名

出席率 90.24％

前々回

の修正

87.80%

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス



○ 今年度が始まりました。１年間宜しくお願い致します。

○ ガバナー事務所より

１、｢米山月間｣卓話についてのお願い

２、｢会員増強及び拡大月間｣(８月)卓話について

３、2009～10 年度 宮崎・口蹄疫被害救援支援金 及

び 拉致被害者家族連絡会への寄付について

口蹄疫被害救援支援金

６１クラブ 合計1,245,664円

拉致被害者家族連絡会

５７クラブ 合計 291,772円

◎ ガバナー補佐挨拶

○ 草山弘道第７グループガバナー補佐挨拶

第７グループガバナー補佐の草山です。本日は山口第７

グループ幹事、川口第７グループ会計共々、新年度のご挨

拶に伺いました。人生経験豊かな方々でも初めての例会で

大変緊張されている事が感じられました。私も大変緊張し

ております。ロータリークラブは１９０５年、４名で創立

され、５番目にメンバーになった人が、音楽は心を和ませ

るという理由で、ロータリーソングを例会の初めに唄いま

しょうと取り入れられました。最初に例会に出席した時は

誰もがビックリすると思います。１年間、皆様と共に楽し

く過ごせられたらと思います。ガバナーの方針に沿ってい

ろいろお願いすることもあると思いますが、１年間、宜し

くお願い致します。

[受付文書]

① 第６３回秦野たばこ祭へのご協賛について（依頼）

② かながわトラストみどり財団より、｢緑の募金｣へのお

願い

[例会変更] 伊勢原中央

[本日の配布物] 「2010-11年度クラブ委員会活動計画書」

｢ロータリーの友｣｢ガバナー月信｣

○ 国際大会お土産(各人へ)

原 郁夫さんより バッジとクッキー

○ 高橋幸雄会長より(各人へ)

今年度記念バッジ

○ 今年度の記念品は

① 結婚記念 → スパークリングワイン(千村)

② 創業記念 → クリン水セット

③ 誕生記念≪会員≫ → クオカード

≪配偶者≫ → 花束

○ 草山弘道君 山口又市君 川口 洋君(秦野中) ｢新

年度の始まりと同時の例会に出席させて頂きます。今

年度この３名で第７グループの皆様と共に活動させて

頂きます。宜しくご指導のほど、お願い申し上げます｣

○ 高橋幸雄君 ｢草山ガバナー補佐、山口グループ幹事、

川口グループ会計、ようこそ初例会においでください

ました。また、会員の皆様方共々、１年間宜しくお願

い致します｣

○ 古谷スミ子さん ｢“地域を育み、大陸をつなぐ”のス

タートです。本年も一年宜しくお願い致します。草山

ガバナー補佐、山口幹事、川口会計の皆様、宜しくお

願い致します｣

○ 菊池文男君 ｢結婚祝い、ありがとうございます。早い

ものです。あれから４３年になりました。高橋年度い

よいよスタートですね。理事役員のみなさん、頑張り

ましょう。“計画即実行”！！｣

○ 前 肇君 ｢今日から新年度。みんなで力を合わせて頑

張りましょう。また、妻の記念日、ありがとうござい

ます｣

○ 柳川清紀君 ｢いよいよ高橋・古谷丸の船出ですね！お

めでとうございます。体調に気をつけ、一年間頑張っ

て下さい。また、創業記念のお祝い、ありがとうござ

います｣

会長報告

スマイル報告

幹事報告



○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。新年度会長、幹事、

一年間宜しくお願い致します。私も一歩前進できるよ

う、頑張ってまいります。本日は創業記念、大当たり

にスマイル！本日もよろしくお願い致します｣

○ 瀬戸 誠君 ｢創業記念日ありがとうございます。先代

に感謝する日です｣

○ 加藤一也君 ｢創立記念のお祝い、ありがとうございま

す。スマイルします｣

○ 神崎達朗君 ｢高橋幸雄会長、古谷幹事、１年間よろし

く！素晴らしい年度になりますよう、期待しています｣

○ 諸星常平君 ｢会長、幹事、今年一年宜しくお願い致し

ます｣

○ 小清水正義君 ｢キンチョウしてます。１年間宜しくお

願いします｣

○ 小泉俊久君 ｢新年度会長、幹事、１年間頑張ってくだ

さい｣

○ 高橋秀樹君 ｢高橋会長はじめ、理事役員の方々には名

水ＲＣのためにご尽力賜ります事、感謝申し上げます。

ガンバッテください。支援、協力いたします｣

○ 関野慶治君 ｢新会長、幹事、頑張ってください。今井・

大津前会長幹事、お疲れさまでした｣

○ 多田嘉之君 ｢今日から新年度、高橋新会長と新役員の

みなさん、１年間死ぬ気で頑張ってください｣

○ 原 郁夫君 ｢今井さん、大津さん、ご苦労様でした。

高橋新会長、古谷新幹事、頑張ってください｣

○ 酒井健一君 ｢高橋会長、古谷幹事、１年間宜しくお願

いします｣

○ 大屋富茂君 ①｢高橋・古谷年度のスタートに当たり、

素晴らしき年度となりますよう、心からお祈り申し上

げます｣ ②｢大屋、北村、酒井でソングリーダーを務

めます。よろしくね！！｣

○ 三留文雄君 ｢本日より、高橋新会長年度、１年宜しく｣

○ 高橋修平君 ｢高橋会長、古谷幹事、１年間身体に気を

つけて頑張ってください｣

○ 今井茂文君 ｢高橋会長、古谷幹事、１年間クラブ運営

を期待しています。がんばってください。草山ガバナ

ー補佐、山口幹事、川口会計、訪問ありがとうござい

ます。今後ともご指導宜しくお願い致します｣

○ 大津俊彦君 ｢いよいよ新年度のはじまり！高橋会長、

古谷幹事、１年間頑張ってください。体に気をつけて

ください｣

○ 石尾恵一君 ｢スマイルします｣

○ 河野治男君 ｢新年度、高橋会長、古谷幹事、おめでと

うございます。宜しくお願いします｣

○ 山口光弘君 ｢高橋会長、古谷幹事、１年間頑張ってく

ださい。宜しくお願いします｣

○ 木村眞澄さん ｢今日から新年度。新世代委員長を務め

ます木村眞澄です。相原副委員長共々一生懸命やって

行きますので、皆様のご協力、宜しくお願い致します｣

○ 桐山晃忠君 ｢高橋(幸)会長、古谷幹事、さらに一歩踏

み出して秦野名水ロータリーを盛り上げてください。

2010～11年度を大いに期待しております｣

○ 飯田隆明君 ｢新年度がスタートしました！どーぞ１

年間宜しくお願いします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします。新年度高橋会長、１年

間宜しくお願いします｣

○ 岩本英貴君 ｢スマイルします！！また 1 年間お世話

になります｣

○ 安部信三君 ｢所用のため早退します｣

○ 淵脇美代子さん ｢今日から新年度スマイル委員を仰

せつかりました。皆様がたの暖かい気持ち、どうぞよ

ろしくご協力のほど、お願い申しあげます｣

○ 梅原正美君 ｢今日からスマイル委員となりました。残

り３６４日宜しくお付き合いのほど、お願い致します｣

○ 百瀬正子さん ｢前年度も無事お手伝いできました。今

年度も何とかがんばりたいと思います｣

合計153,000円

○ 社会奉仕委員会 飯田隆明君

｢芝桜の草取り｣いついて

日時 ７月４(日) １４：００～

※６／２９日が雨で中止のため、７／４に実施します。

１０／３１(日)は１４：００から実施します(訂正)

○ 直前国際奉仕委員会 原 郁夫委員長

タイへの消防車、６月２２日、タイへ向けて横浜港を出

発しました。

○ プログラム委員会 加藤一也委員長

７月の例会予定

７／１(木) 就任挨拶(会長・幹事) 理事会

委員会報告



７／８(木) クラブ協議会｢年間計画発表｣ 各委員会

７／１５(木) クラブ協議会｢年間計画発表｣ 各委員会

７／２２(木) 卓話 田中君(会員増強セミナー報告)

７／２９(木) 総会 直前会長(決算報告、皆出席者表彰)

○ 職業奉仕委員会 諸星道治委員長

｢家族親睦旅行｣について

日程 ８月１９日(木)

※親睦活動委員会と共同で実施します。県警本部見学等

を予定しています。ご家族の皆様でご参加ください。

○ 高橋幸雄会長

2010～11年度会長方針として、活動計画書に５項目を

揚げさせていただきました。

① 会員増強は純増３名以上

② 地域との交流及び貢献

③ インターアクト推進(時間をかけて全会員で話し合っ

て検討したい。地区では３年計画でとのことでした)

④ 炉辺会議の継続(委員会ごとに開催予定)

⑤ 米山奨学生、Ｒ財団学友の卒業後の職場訪問(予算が許

せば。私の希望です)

お願いとして、

① Ｒ財団へ 一人１８０ドルの寄付

② 米山記念奨学へ 一人２万円の寄付

③ ポリオへ 一人2,000円の寄付

以上の寄付金は無駄に使われていません。ご協力、宜し

くお願い致します。

草山ガバナー補佐にお願い

米山奨学生のスライドをお貸しください。皆さんに見て

頂きたいと思います。１年間、宜しくお願い致します。

○ 古谷スミ子幹事

先程のガバナー補佐のお話の中で、ロータリーソングが

なぜ歌われるか、入会１１年目にして初めてお聞きしまし

た。音楽は人の心を和ませるのだと感じていました。

今年度は会長を補佐しながら１年間頑張ってまいります。

活動計画書・８頁、バナーに寄せての内容を少しプラスさ

せて頂きました。秦野名水ＲＣの名称が決まったことが記

されています。

１年間よろしくご協力下さい。

就任挨拶


